



Dependencias de la Biblioteca Antigua en el edificio de las Escuelas Mayores de la Universidad. :: ICAL

La Biblioteca Antigua de la Usal digitalizará 21.000 páginas de su prensa histórica

Ocho cabeceras de la II República, la Guerra Civil y el franquismo dispondrán de copias que se integrarán en la biblioteca virtual del Ministerio de Cultura

RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. Los valiosos fondos bibliográficos que reposan en las estanterías de la Biblioteca General Histórica de la Universidad de Salamanca no permanecen ajenos a los nuevos vientos que soplan, caracterizados por los procesos de digita-

lización. La institución académica ha decidido acometer en este sentido un ambicioso plan de digitalización de un total de 21.812 páginas de prensa escrita, correspondientes a diferencias cabeceras operativas durante el siglo XX, especialmente en los años de la II República, la fratricida contienda bélica de 1936 y la posguerra. Para ello, la Usal ha sacado a concurso público este proyecto de digitalización mediante la fórmula de un contrato menor.

Las 21.812 páginas cuya digitalización debe presupuestarse son aproximadas. En el supuesto de que el número definitivo de páginas fuera mayor, la empresa deberá indicar

el precio por página adicional. En todo caso, el importe a facturar por este concepto será como máximo un total de 2.000 euros más el IVA correspondiente sobre el préstamo aprobado inicialmente, tal como se detalla en las informaciones explicativas que ha insertado la propia Universidad en su sección del perfil del contratante.

Las páginas que serán sometidas a esta intervención corresponden a las cabeceras de 'El Adelanto' (años 1922-1931), 'Cátedra' (1942-1945), 'Defensa' (1931-1932), 'Hoja oficial del Ayuntamiento de Béjar' (1932-1969), 'Ideal Patrio' (1931), 'Lazarillo, artes y letras' (1943-1944), 'Ma-

El proyecto no permite ni encuadernar ni guillotinar los originales de los periódicos

La empresa que resulte seleccionada dispondrá de cuatro meses para acometer el proceso

gisterium' (1935-1937) y 'Unidad' (1936). Las copias digitales serán integradas en la biblioteca virtual de prensa histórica del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes.

En las bases del concurso de este contrato menor, que tiene una duración de cuatro meses con un presupuesto inicial de licitación de 15.725 euros, se establece expresamente que la empresa que resulte elegida finalmente deberá ceñirse en todo momento a las prescripciones técnicas de digitalización de prensa, contenidas en el conjunto de requisitos técnicos de los proyectos de digitalización de patrimonio bibliográfico y de prensa histórica de la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria (SGCB), entidad perteneciente al organigrama del Ministerio de Cultura.

En las bases de este concurso, cuyo plazo para la presentación de ofertas permanecerá abierto a disposición de aquellas empresas interesadas hasta el próximo 23 de febrero, se concretan todos los detalles y pormenores de la digitalización, que deberá realizarse página a página con escáner aéreo en una escala de grises. Si la publicación contiene páginas en color y otras en blanco y negro, se digitalizarán en color las páginas en color y en escala de grises las páginas en blanco y negro. En ningún caso, se enfatiza en las bases de la convocatoria, los ejemplares podrán ser encuadernados o guillotinos.